

EXCELSIOR

## Ataque de Guerrillas a un Cuartel en B. Aires

Respondió la Tropa; 3,000 Tiros Disparados; ni Heridos ni Presos

BUENOS AIRES, 22 de junio. (AP)—Unos 20 presuntos guerrilleros ultraizquierdistas atacaron anoche con ametralladoras, emplazadas en un edificio en construcción, el cuartel militar del Regimiento Uno de Infantería de esta capital.

Los soldados respondieron al ataque y según datos extraoficiales, se dispararon unos tres mil tiros. No hubo víctimas ni detenciones, pero fueron movilizados en auxilio de los atacados unos 500 soldados y policías.

Concurrieron al cuartel, a los pocos minutos de finalizado el tiroteo, el ministro de Bienestar Social, José López Rega, y el jefe de la Policía Federal, comisario Luis Margaride.

Los atacantes emplazaron ametralladoras en el décimo

piso de una obra en construcción, desde donde dispararon contra el cuartel. Fuentes oficiales dijeron que los soldados iluminaron con reflectores el edificio desde donde les disparaban. El tiroteo duró unos 20 minutos y cuando cesó, unos 500 soldados y policías avanzaron hacia el edificio pero los atacantes ya habían huido.

Fue éste el tercer ataque contra el Regimiento Uno en los últimos diez días.

El 13 de junio, el regimiento fue atacado con bombas y granadas de mano arrojadas desde un tren en marcha que pasa frente a esas instalaciones. Cuatro días más tarde, varios testigos dijeron haber escuchado disparos y haber visto movimiento de patrullas y unidades militares.

Se presume que en todos los casos los atacantes fueron miembros del proscrito y ultraizquierdistas "Ejército Revolucionario del Pueblo" (E. R. P.), de orientación trotskista. Esa organización mantiene cautivo desde agosto de 1974, al mayor del ejército

Julio Argentino Larrabure, secuestrado durante un ataque a una guarnición militar en la provincia de Córdoba, 750 kilómetros al norte de la capital.

En La Plata, anoche, un grupo comando de la guerrilla "Montoneros" asaltó una clínica particular y se robó material quirúrgico y drogas por diez mil dólares (125,000 pesos).

Los extremistas, que portaban armas largas, sometieron rápidamente al personal de guardia en el establecimiento asistencial y de inmediato sustrajeron elementos que se utilizan en intervenciones quirúrgicas y drogas.